



Regionaljournal Steiermark



## Gelungenes Debüt

**Ein gelungenes Debüt feierten Trainer Franz Sturm und Neuzugang Gerhard Göttfried. Der EK Zell am See konnte auf eigenem Eis mit 6:2 geschlagen werden. Tore für die Löwen: Gerhard Göttfried (2), Robert Koller, Michael Pollross, Andreas Forcher und Mario Sulzer.**

Trotz zahlreicher Chancen im ersten Spielabschnitt, mussten die Löwen mit einem 0:2 Rückstand in die erste Drittelpause gehen. Im zweiten Spielabschnitt war es dann Heimkehrer Gerhard Göttfried, der für seine Mannschaft den Anschlusstreffer zum 1:2 besorgte. Ab diesem Zeitpunkt sahen die gut 500 Zuseher in der Aichfeldhalle Zeltweg ein Spiel auf einer schiefen Ebene. Einzig und allein der sehr gut disponierte Torhüter der Zeller Eisbären Alexander Krätschmer konnte ein noch höhere Niederlage verhindern.

Fazit: Im ersten Spielabschnitt war den Löwen noch die Nervosität anzumerken. Ab dem zweiten Drittel traten sie jedoch als geschlossene Einheit mit sehr guten Aktionen auf. Trainer Sturm hat die Mannschaft in sehr kurzer Zeit gut eingestellt und Gerhard "Gertschi" Göttfried ist eine Bereicherung für das Team.

Am kommenden Samstag, den 28. Dezember 2013 geht es für die Löwen nach Salzburg.

Der EV Zeltweg 2010 möchte auf diesem Weg auch all seinen Fans eine gesundes und erfolgreiches neues Jahr wünschen!

